

# Les écoliers, eux aussi, ont voté

Publié le 16/04/2022



Le maire a expliqué tous les rituels qui entourent une élection. © Droits réservés

## **Monétay-sur-Allier. Les écoliers, eux aussi, ont voté.**

Affluence au bureau de vote de Monétay-sur-Allier ! 93,3 % de votants ce mardi 12 avril lors du vote organisé par les enseignantes, les DDEN et la mairie de Monétay-sur-Allier.

Dans le cadre de leur projet « Se construire citoyen », et pour faire écho à l'élection présidentielle qui a mobilisé leurs parents quelques jours plus tôt, les élèves des deux classes de Monétay-sur-Allier se sont rendus aux urnes. Seuls trois absents ce jour-là n'ont pu participer au scrutin, ce qui explique le taux de participation qui reste exceptionnel au vu des dernières élections organisées dans la commune !

Le maire, René Beylot, s'est attaché à expliquer à toutes et tous les différents rituels qui entourent une élection, la carte d'électeur, le bulletin de vote, l'isoloir, les assesseurs, les scrutateurs... Après avoir fait une campagne acharnée, les électeurs en herbe devaient choisir entre trois projets, le programme de la journée symbolisant le centième jour d'école de l'année.

À l'issue du vote, le maire proclama les résultats tant attendus dans un silence quasi républicain !

Comme pour les adultes, et conformément à la tradition, tous les instituts de sondages se sont trompés et contre toute attente, c'est le projet artistique qui l'emporte haut la main devant le sport et les sciences en queue de peloton.

Pendant que les vainqueurs expliquaient aux déçus ce qu'était la démocratie, chacun s'est accordé en dégustant le gâteau offert par la municipalité avant de reprendre le chemin de l'école.